

Beilngrieser Gymnasiasten arbeiten für Nepal

„Wie schon in den vergangenen Jahren nahmen die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 des Gymnasiums Beilngries am Ende des letzten Schuljahres an der bundesweiten Kampagne „Dein Tag für Afrika“ teil, die der gemeinnützige Verein „Aktion Tagwerk“ seit 2003 organisiert. Anstatt in die Schule zu gehen, arbeiteten die Teilnehmer an einem Tag der letzten Schulwoche im vergangenen Juli in verschiedenen Betrieben der Umgebung und spendeten dann die Hälfte ihres Lohns für Bildungsprojekte in fünf afrikanischen Ländern. Da es im Rahmen der Kampagne die Möglichkeit gibt, mit 50% des Schulerlöses ein eigenes soziales Projekt zu fördern, entschieden sich die verantwortliche Lehrkraft Thomas Haas und die Organisatorin Magdalena Kuttenger, Schülerin der Q12, die andere Hälfte der „Nepalhilfe Beilngries“ zu spenden. Der Vorsitzende Ralf Petschl bedankte sich für den Betrag von 720 Euro, der für die verschiedenen Projekte der Nepalhilfe Beilngries verwendet wird. Damit unterstützen die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Beilngries durch ihre Arbeit und ihren Tageslohn Schulen, Kranken- und Kinderhäuser in Nepal.



Ralf Petschl, Vorsitzender der Nepalhilfe Beilngries (2.v.l.) freute sich über die Spende, die von Lehrer Thomas Haas, Schülerin Magdalena Kuttenger und Schulleiterin Sabine Nolte-Hartmann (von links) übergeben wurden

Foto: Gymnasium Beilngries